

## Pressemitteilung zur Übergabe des E-Smarts durch die Sparkasse Ulm am 10. Mai 2023:



Von links: Direktor Martin Webers, Carolin Baier, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Ulm Stefan Bill und Landrat Heiner Scheffold

Bild: Sparkasse Ulm/fotoeifert

## Nachhaltige Mobilität für die Stiftung St. Konradihaus in Schelklingen

Dank einer großzügigen Spende der Sparkasse Ulm sind die Stiftungsmitarbeiter ab sofort mit einem E-Smart unterwegs. Martin Webers, Vorstand der Stiftung St. Konradihaus, fasst die Situation folgendermaßen zusammen: "Als Jugendhilfeeinrichtung mitten auf der Schwäbischen Alb, können wir nicht auf die Infrastruktur einer Stadt, wie beispielsweise Car Sharing, E-Roller oder eine Straßenbahn zurückgreifen. Für unsere Mobilität sind wir daher oftmals auf "eigene vier Räder" angewiesen. Dabei konnten wir uns bisher E-Mobilität nicht leisten. Das ändert sich ab sofort, Dank dieser großzügigen Spende." Besonders spannend ist für Webers auch die Möglichkeit die Themen Ressourcenknappheit, CO2-Ausstoß und Nachhaltigkeit an diesem praktischen Beispiel in die pädagogische Arbeit mit den Jugendlichen einfließen lassen zu können. Denn die derzeitige Neuausrichtung der Stiftung, soll die Stiftung vor allem zukunftssicher gestalten. → Mehr Informationen zur Zukunftsoffensive der Stiftung erhalten Sie unter <a href="http://www.stkonradihaus.de/Aktuelles.php">http://www.stkonradihaus.de/Aktuelles.php</a> Die Stiftung erhält bereits den zweiten Smart von der Sparkasse Ulm und begrüßt daher ausdrücklich die nachhaltige Strategie der Sparkasse: "Jugendhilfe wird in der öffentlichen Wahrnehmung oft übersehen. Herzlichen Dank, dass wir von Ihnen gesehen werden."

## Ansprechpartnerin:

Carolin Baier

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Stiftung St. Konradihaus Schelklingen Konradistraße 1 89601 Schelklingen Tel.:07394-24768

Mobil: 0151/44573201

Mail: carolin.baier@st.konradihaus.de